

Se entregan los Premios CEHUM a proyectos de investigación en humedales

Se han concedido esta semana los Premios CEHUM a proyectos de investigación en humedales, desarrollados por investigadores de la Universidad Politécnica de Valencia, la Universidad de Granada y la Universidad Autónoma de Madrid.

ENVIADO POR: ECOTICIAS.COM / RED / AGENCIAS, 25/06/2011, 17:14 H | (37) **VECES LEÍDA**



Esta primera edición de los Premios convocados por el Centro Español de Humedales (CEHUM) de la Fundación Biodiversidad, en colaboración con la Estación Biológica de Doñana, tienen por finalidad reconocer los esfuerzos realizados por la comunidad científica en la mejora del conocimiento y conservación de los humedales españoles. Se trata de un proyecto cofinanciado por FEADER.

Han resultado ganadores:

- En 'Proyectos de fin de carrera', Cristina Serrano Muñoz, por su trabajo "Desarrollo gráfico de la señalética adaptada a las rutas visuales y accesibles para el Centro de Interpretación de la Naturaleza de la marjal de Gandia". Universidad Politécnica de Valencia.
- En 'Proyectos de fin de Máster/ Trabajos de Investigación Tutelada', Asensio Navarro Ortega, con el trabajo "La gestión integrada del agua en la Unión Europea: La Directiva Marco Comunitaria 2000/60/CE y su incidencia jurídica sobre las aguas costeras y de transición". Universidad de Granada.
- En 'Tesis doctorales', Carmen Fernández-Enríquez Blanco-Magadán, con el trabajo "Limnología de la Laguna de Carralagroño (Álava): Un modelo funcional para las lagunas salinas mediterráneas". Universidad Autónoma de Madrid.

El Jurado de los "Premios del CEHUM a proyectos de investigación en humedales" ha estado integrado por Guyonne Janss, responsable de la Oficina de Coordinación de Investigación de la Estación Biológica de Doñana/CSIC; Magdalena Bernués, jefa del Servicio de Conservación de Humedales del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino; Ignacio Torres, director del Departamento de Proyectos de la Fundación Biodiversidad y M^a José Viñals, directora del Centro Español de Humedales y profesora titular del Departamento de Cartografía, Geodesia y Fotogrametría

de la Universidad Politécnica de Valencia.

El Centro Español de Humedales (CEHUM), iniciativa de la Fundación Biodiversidad, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, en colaboración de la Universitat Politècnica de València, la Universitat de València y el Ayuntamiento de Gandía (Valencia), continúa, de este modo, con la conmemoración del 40º Aniversario de la firma, en febrero de 1971, en la ciudad iraní de Ramsar, de la Convención Relativa a los Humedales de Importancia Internacional especialmente como Hábitat de Aves Acuáticas, que entró en vigor en 1975.

Desde su creación, el Convenio de Ramsar ha alentado los progresos en la conservación y el aprovechamiento racional de estos ecosistemas, mediante acciones locales, nacionales y de cooperación internacional, para poder mantener un uso sostenible de los mismos.

El lema de la celebración en 2011 es “Los bosques y su aportación al agua y los humedales”. El CEHUM se adhiere a la efeméride mundial con el lanzamiento de esta primera edición de los Premios de investigación y coordinando las tareas de voluntariado ambiental de “Mójate por los Humedales”, una campaña de sensibilización que integra un conjunto de acciones que desarrollan organizaciones sociales y entidades ambientales en diferentes humedales españoles a lo largo del año.

www.fundacion-biodiversidad.es - ECOticias.com